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 12月２日（金）から 12月７日（水）までは２学期期末テストが行われました。11月とは

打って変わり寒い日が続きましたが、生徒たちは遅刻しないように登校し、予定された科目

のテストを受けていました。朝７時過ぎには登校して勉強している生徒の姿も見られまし

た。３年生にとっては最後の定期テストでしたので、進路の決定未決定に関わらず、３年間

蓄えてきた自分の実力をしっかりと発揮しようとしたならば、「さすが、大高生！」と心よ

り称賛したいところです。３年生、如何だったでしょうか？ 

 12 月６日（火）には、ベネッセの清水一孝氏を講師にお招きし、教員対象の実力テスト

分析会を実施しました。清水氏からは、始めに、今年度の入試の傾向、３年生の模擬試験結

果から見られる過去の３年生との比較などのお話をいただきました。数学で全体的に力が

あり、世界史や物理などでは上位の結果を出している者が多いため、今年度の一般選抜にお

いては、例年以上に良い結果が見込まれるのではとのことでした。出願先や出願日程の組み

方などに対するアドバイスもいただきました。目前に迫っている３年生の受験指導に活か

していきたいと思います。また、１，２年生については、他校と比較した中での本校の大学

志願傾向や科目ごとの学力の状況などについてお話をいただきました。１年生は、科目によ

っては、高校入試で本校よりも偏差値の高い学校の結果を既に抜いている状況も見られて

いる、２年生は、国数英のバランスの良い生徒が多く見られるが、それが国公立志望者の多

い理由の一つと思われるとのことでした。1年生は英語検定の取得を見据えること、２年生

は志望を高くまた広く持つことなどのアドバイスもいただきました。１、２年生については、

強い所を伸ばし、弱い所を克服する指導を組織的に行っていきたいと思います。 

 12月 10日（土）には、本校を会場として、中学３年生とその保護者を対象に第２回学校

見学会が実施され、欠席者を除き 1,297 名の方々にご来校いただきました。第１回と同様

に、学校からの情報提供は全てＨＰ上で行うこととし、学校の施設見学と部活動見学のみを

実施させていただきました。ほとんどの方が、中学校での３者面談を終了した後での見学会

への参加となりますので、現実的な思いをお持ちになって部活動や高校生たちの様子を見

学されたのではないかと思います。一人でも多くの方に本校についてご理解いただき、志願

していただくことをお願い申し上げます。 

 12 月 11 日（日）には、パシフィコ横浜を会場に第 60 回神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合

会大会が開催され、本校からは外尾会長などの役員３名が現地参加するとともに、その他の

役員、運営委員の方々は YouTube配信視聴による参加をいたしました。開会の挨拶と感謝状

の贈呈でスタートした後は、川和高校と鎌倉高校の高校生２名による作文コンクール最優

秀作の朗読が行われ、続いてＰＴＡの広報紙コンクール・「表紙」コンクールの表彰式が行

われました。今年度は本校の広報紙が受賞とはなりませんでしたが、本校の広報紙「青船」

も受賞校の広報紙と甲乙付けがたいものであったと思います。歴代最優秀賞受賞校（過去 15

年）では、本校は横須賀高校と並び４回の受賞を果たしており、ここ 15年で最多を記録し

ております。今後も広報委員の皆さんには、こうしたコンクールを励みとしながら無理のな

い範囲で取り組んでいただけると幸いです。よろしくお願いします。ＰＴＡ活動事例発表の

後は、サッカー解説者の宮澤ミッシェル氏の記念講演で終了となりました。「子どもが輝く

ための子育て」を考えるための視座についてご示唆をいただきました。こうした場を通じて、

本校のＰＴＡ活動がより充実されるよう引き続き取り組んでまいります。 

 

令和４年 12月 

神奈川県立大船高等学校 校長 幸田 隆 


